
ATA Nº 56/2024 – Da Comissão de Monitoramento e avaliação dos projetos da APAE com o 

FIA do CMDCA – Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de Capivari 

de Baixo-SC. 

 

Aos dezoito dias do mês de julho de dois mil e vinte e quatro, às nove horas e trinta minutos, 1 

na sala de reuniões da Secretaria de Desenvolvimento Social, localizada na Avenida Ernani 2 
Cotrin, 163, Centro, Capivari de Baixo-SC, reuniram-se os membros da comissão de 3 

monitoramento e avaliação da APAE do CMDCA - Conselho Municipal dos Direitos da 4 
Criança e do Adolescente, sob a condução da relatora desta comissão: Marina Machado dos 5 

Santos da Rosa (representante titular do CEACA), estando também presentes os conselheiros 6 
representantes governamentais: Alessandra Vieira Francioni Silva (titular da Secretaria 7 

Municipal de Desenvolvimento Social), e Viviane Pereira Alves (titular da Secretaria 8 
Municipal de Saúde). Marina diz que quanto ao projeto: Avaliação diagnóstica como agente 9 

potencializadora de direitos, da APAE, ele está em andamento e acabará em agosto. Marina 10 
explica que a meta seria 30 avaliações, 5 por mês e diz que faltam somente 2 atendimentos 11 

para finalizarem. Marina informa que a Cláudia, assistente social, responsável pelo projeto, 12 
mostrou à comissão as planilhas de atendimentos e diz que nesse projeto não tinha nada de 13 

compra de material, era apenas a contratação de profissionais. Alessandra diz que achou bem 14 
interessante pois desafogou a fila. Marina diz que contrataram a psicóloga, a neuropsicóloga 15 

e o psiquiatra que estavam previstos no projeto. Alessandra diz que também houve 16 
contrapartida da APAE. Marina realiza a leitura: do fisioterapeuta, da assistente social e da 17 

pedagoga. Conselheiros concordam que a entidade está executando ok o projeto. Quanto ao 18 
projeto: Natal em cena: arte, cultura e inclusão social, da APAE, Marina explica que a 19 

Cláudia mostrou que todos os equipamentos foram comprados, conforme item 3.1 ações 20 
metas e indicadores do projeto e diz que mostrou também à comissão fotos da costureira 21 

medindo, das crianças ensaiando. Marina diz que os aparelhos foram registrados através de 22 
fotos, assim como a visita da comissão e informa que as fotos serão encaminhadas em 23 

seguida no grupo de Whatsapp da Comissão. Os professores de dança e teatro também foram 24 
contratados, então a execução do projeto está se encaminhando. Marina diz que acordaram 25 

com Cláudia de realizar nova visita da comissão lá para outubro de acordo com o cronograma 26 
de ensaios, mas foi visto que está tudo ok. Conselheiros concordam por unanimidade. 27 

Viviane questiona quem faz parte dessa comissão. Marina diz que são elas e a representante 28 
da AJL que não se manifestou no grupo. Marina informa que na semana que vem, data em 29 

que será a plenária, a entidade estará em recesso, impossibilitando a participação dela e de 30 
sua suplente. Sabrina questiona se querem definir um relator para levar as considerações da 31 

comissão para a plenária. Conselheiros definem Alessandra Vieira Francioni Silva.  E não 32 
tendo mais a se tratar, a reunião foi encerrada às 09h38min. E, para constar, eu, Sabrina 33 

Medeiros da Silva, na condição de Assistente administrativo do CMDCA, lavrei a presente 34 
ata que após lida e aprovada, segue subscrita pelos membros presentes. 35 


